Haseuferweg in der Osnabrücker Innenstadt nimmt Formen an

jan Osnabrück. Der Stelzenweg entlang der Hase in der Osnabrücker Innenstadt nimmt Formen an. Die Bauarbeiten für die 260 Meter lange Verbindung zwischen Schlagvorder Straße und Neumarkt liegen nach Auskunft der Stadtverwaltung voll im Zeitplan. Die Fertigstellung ist für Ende Juli geplant.



Lückenschluss: Der Haseuferweg zwischen Neumarkt und Schlagvorder Straße wächst. Foto: Jörn Martens

Dann können Radfahrer und Fußgänger die Innenstadt von ganz neuen Seiten entdecken. Das 260 Meter lange Teilstück schließt eine zentrale Lücke des Haseuferweges, der auf Osnabrücker Stadtgebiet insgesamt 17 Kilometer lang ist. Das Projekt kostet 2,1 Millionen Euro, 1,5 Millionen steuert der Bund aus dem Konjunkturprogramm bei.

Die Stahlelemente des neuen Weges ruhen auf mächtigen Stelzen, die mit schwerem Gerät ins Flussbett gerammt wurden. Arbeiter haben dafür auf der Sohle der Hase eine Baustraße aufgeschüttet. In den nächsten Wochen werden auf dem Weg Betonplatten verlegt.

Ebenfalls zum Teil auf Stelzen verläuft der Haseuferweg zwischen Schlagvorder Straße und Neuer Mühle. Dieser Abschnitt ist bereits im September 2010 freigegeben worden.

Quelle: NOZ - Website, 15.04.2011